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～ 初めての定期考査はどうでしたか？ ～ 
中学校生活で初めての定期考査が終わりました。受けてみてどうでしたか？ 

テストが終わって解放感にあふれていると思いますが、ここでしっかりと振り返りをしましょう。 

① 学習記録表を見返してみよう。 

   今回の定期考査の学習計画では、計画通りに行きましたか？計画通りではなかった人、計画

通りだったとしてもテストではあまりできなかった…と思う人もいたかもしれません。なぜ

そうなったのかを課題としてとらえ、次回どうしたらよいかを考えましょう。 

② 復習をしよう。 

   テストが終わったからと言って、これでもう勉強はしない！とはいきません。定期考査で

「わからない」と感じた問題はありましたか？あったのであれば、しっかりと復習をしましょ

う。「わからないことをわからないままにしない」ことが大切です。教科書を読んでみたり、

ノートを見返してみたり、先生や友達などわかっていそうな人に聞いてみたりと、わかるよう

にするためにやれることはたくさんあります。ここでの努力が次のステージに上がるための

基盤になります。時間を惜しまず、少しずつでも積み上げていきましょう。 

  すぐに振り返り、次につなげる。この作業を繰り返して学習内容を身に付けていきましょう。そし

て２年後、自分の進路を決めていくこの時期に、どれくらいまで積み上げることができているか。こ

こがその第一歩です。頑張れ！1年生！ 

 

～ 体育祭に向けて ～ 
いよいよ体育祭に向けた練習が始まりました。今週、全校練習と学年練習を行い、開会式の集合隊

形や生徒席の位置、ラジオ体操と全校ダンスの隊形を確認しました。 

 

 

 

 

 

 

 

初めての体育祭です。楽しみにしている人も多いのではないでしょうか。練習中も戸惑う場面もあ

りながら、真剣に取り組む姿勢を見ることができました。私も楽しみにしています。ただ気を付けな

ければならないことも。気分が高揚し、周りが見えなくなっている場面も見られました。 

来週からは、毎日のように練習が入ってきます。体調不良や筋肉痛、ケガも心配です。指示をよく

聞いて、周囲に注意を払い、楽しんで練習していきましょう。 

～ こどもの国事後学習 第２弾 ～ 

校外学習の事後学習の様子を掲載します。どのクラスも、自分たちの担当する「内容」を調べ、ま

とめる作業に取り掛かっている所です。他のクラスの様子は見ることができないと思いますので、写

真で紹介します。また、栄養士の上原先生に、上原中学校の残菜についてなど、質問に答えてもらい

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

  班員同士で相談したり、レイアウトをどうしたらいいか悩んだり、たくさんのことを学んで一つの

壁新聞にまとめます。今月末には発表もひかえています。ぜひ、どうまとめるかだけでなく、どう見

せるかにも気を配りながら作成してみましょう。 

【来週の時間割】 

 ・とうとう梅雨入りしました。雨の日も増えてくることでしょう。体調管理に気を付けて！ 

 ・テストが返却されます。復習を徹底しましょう。 

 １２（月） １３（火） １４（水） １５（木） １６（金） 

 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 1 組 ２組 ３組 

１ 学 学 学 家 数 英 理 技 国 英 国 国 学 体 技 

先生 逢坂 関谷 山田 宮坂 逢坂 関谷 住廣 安諸 三浦 関谷 三浦 長谷川 逢坂 桑江･吉田 安諸 

２ 数 英 理 数 英 技 国 理 社 体 音 社 社 学 数 

先生 逢坂 関谷 住廣 逢坂 関谷 安諸 長谷川 住廣 高橋 桑江･吉田 山田 高橋 高橋 関谷 逢坂 

３ 社 技 数 

学年練習 

技 数 体 社 英 理 英 国 学 

先生 高橋 安諸 逢坂 安諸 逢坂 桑江･吉田 高橋 関谷 住廣 関谷 三浦 高橋 

４ 音 家 英 数 英 理 理 数 英 美 理 英 

先生 山田 宮坂 関谷 逢坂 関谷 住廣 住廣 逢坂 関谷 柿崎 住廣 関谷 

５ 英 社 音 社 美 数 国 社 音 国 社 数 音 理 国 

先生 関谷 高橋 山田 高橋 柿崎 逢坂 三浦 高橋 山田 三浦 高橋 逢坂 山田 住廣 三浦 

６ 理 音 社 英 国 美    練習 

校庭フィールド 

練習 

校庭トラック 先生 住廣 山田 高橋 関谷 長谷川 柿崎    

備考 

ＳＣ全員面談開始 

(～１０月中旬まで) 

1-3⑥社 1-3教室 

ジャージ登校 PTA茶話会 

参加確認書〆切 

ジャージ登校 ジャージ登校 

  ※１６日（金）①～③都学力調査です。1組①学＠1-1教室、２組②学＠1-2教室、３組③学 3-2教室で行う。 

 

 ～ ひとこと 第１１号 ～ 掲載可否（    ） 

 

 

キ リ ト リ 



 ○保護者の皆様、ひとこと９号・１０号へのコメントありがとうございます。いただいたコメントを

掲載させていただきます。 

 

・先日、私の留守の際に、家族にカレーを作ってくれました。大助かりで、とても嬉しかったです。

コロナで実習がないということは自信をつける機会も奪われていたのだなと改めて教育の有難さ

を感じました。めっちゃほめて、次回も作ってもらう気でいます。(笑)AED講習もありがとうござ

います。5年前、私は電車内で人が倒れた場にいたことがあり、その時は他の車両に医療関係者を

探しに行き、車掌さんに連絡。次の駅の AEDの近くに車両を停車してくれて、看護師さんがほかの

車両から助けてくれて、倒れた方は一命を取りとめたと車内アナウンスをいただいたことがあり

ました。その時は AED講習も受けていたし、知識もありましたが、1才の娘を抱っこしていたこと

や色々と勇気が出なくて、倒れた方に触れることもできませんでした。看護師さんに感謝していま

す。でも、知識や講習を受けていなかったら、声も出せず、動けなかったと思います。子ども達も

これがきっかけで人のために「動く」ができるようになってくれたら嬉しいです。私ももう一度受

講して、次はさらに一歩進みたいと思いました。 

 

 ・手探り状態のテスト勉強の中で見ている私としてはもどかしい時もありますが、いろいろと試して

自分に合った勉強方法を見つけてほしいです。 

 

 ・いよいよ定期考査。初めて実力が試される緊張の時間。ドキドキしながら楽しんでほしいと思いま

す。 

 

 ・楽しめる人はテスト勉強が計画通り終わった人だということに気づく…かな（笑）頑張ってほしい

です。 

 

 ・初めての定期考査の勉強が思っていたよりも大変で壁にぶつかっているようです。あと数日しかあ

りませんが、時間を上手に使って後悔のないように頑張ってほしいです。 

 

・「定期考査１週間前」を興味深く、親子で読ませていただきました。自分が中学生だったころ、定

期考査は、本当に憂うつで「早く大人になって、定期考査のない生活がしたい！！」と思ったもの

でした。しかし、大人になって仕事を始めてみると、定期考査には大事なことが詰まっていました。

計画的に進めること、１日ではそんなに終わらせられないこと・・・など。大変ではありますが、

皆さんを応援したい気持ちでいっぱいです。 

 

 

 

 

 

・初めての定期考査に向けて頑張っています。予想以上に時間がかかってしまったり、計画通りにい

かなかったりしているようですが、温かく見守っていきたいです。 

 

・はじめての定期テストに向けて、学習記録表を上手に活用し目標の点数を取れるように頑張って

欲しいです。 

 

・食品ロスの現状について知る大変良い機会となったようです。これ程の社会問題となっているこ

と、与える影響に大変驚いていました。自分でできることから気をつけてみようといっていました

ので家族で取り組みたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 


